

【フィリピン】フィリピンにおける知財庁（IPOPHL）によるモバイルアプリ「IPOPHL Mobiliz」の提供について

ジェトロ・シンガポール事務所

JETRO シンガポールより、フィリピンにおける知財庁（IPOPHL）によるモバイルアプリ「IPOPHL Mobiliz」の提供についてのお知らせです。

フィリピン知財庁（IPOPHL）は、IPOPHL のすべてのサービスに対応したモバイルアプリ「IPOPHL Mobiliz」の提供を開始しました。同アプリは出願・登録・状態確認から、侵害者に対する通報、知財研修の日程確認まで、オンラインで行うことを可能にします。

IPOPHL はまた、通商産業省（DTI）と連携し、MSME の研究開発拡大を支援することに合意しました。

情報公開日

2020 年 10 月 19 日

URL 等

<https://www.ipophil.gov.ph/news/ipophil-launches-mobile-app-for-services-partners-with-dti-to-expand-msme-reach/>

<https://www.facebook.com/IPOPHL/photos/a.127946453920468/3374437465938001/?type=3&theater>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。